

Diputado Leal exige justicia tras atentado en Victoria

GRAVES HECHOS. El legislador enfatizó que es urgente que el Ejecutivo haga uso de la Ley Antiterrorista.

Tras el nuevo atentado ocurrido en el sector de Selva Oscura —hecho que dejó a una persona fallecida y otra gravemente herida—, el parlamentario por La Araucanía, Henry Leal, cuestionó duramente la actitud del Gobierno y del ministro

de Seguridad Pública, Luis Cordeiro, frente al aumento de hechos de violencia en la Región.

“El asesinato en Selva Oscura es la prueba palpable de que el terrorismo y la violencia han vuelto a recrudecer en La Araucanía. El ministro Corde-

ro, que todo lo encuentra perfecto, debe referirse de manera urgente a este tema. ¿Qué le dice a las víctimas y a los habitantes de la región cuando el Gobierno ha celebrado permanentemente que tiene controlado el terrorismo? Aquí está la

respuesta: no lo han controlado, solo hubo un repliegue táctico y ahora vuelven a actuar”, señaló el legislador.

El parlamentario insistió en que el Ejecutivo debe aplicar con firmeza la Ley Antiterrorista y avanzar de inmediato en la Ley de Inteligencia, asegurando que no existen excusas para seguir postergando su implementación.



EL DIPUTADO HENRY LEAL EMPLAZÓ AL EJECUTIVO TRAS EL ATENTADO.